

中国記 その二

みやたすすむ

まず、お話をきくわけにはならな
いというが、

先月の「中国記」休んでしまいま
したが、あれは私のパソコンの操作ミス
で、上田君の所に届かなかったのです。
一回戻ったのですが二回とも届かま
せませんでした。パソコンの故障ではな
く、私の 私のミスでした。
申し訳ありませんでした。

お叱りの声もいただきました、今後
はこのようなことが無いようにいた
します。どうかお許しを……

さて本題に戻ります。舍力と言
明はじつとなく静岡の駒形によく似
てくるような気がします。勿論道路
は静岡の国道と同じような広さ
ですが、親しみを感じます。

その川は豆腐を売りにくる行商の
人も 豆腐は水の中に入っているな
って日本に比べるとうい豆腐のよんで
す。道路には小さいリヤカーに履板
を付けて、椅子を付けて、バイクで動
かす簡単なタクシーの様なものや
待たせておいて、粉ものを油で揚げ
パンのよひなものを、粉ものを水で溶
き、鉄板で煎を挟んで餃子の類が

のよひなものを、中国風のお好み焼き、こ
れが安くて結構おいしいです。ご
ま油も多量に甘味はローソンのよひ焼
子に聞くと、今中国では味の元を使っ
ているのが一般的ですが、それにな
らなく納得です。

それについても大型トラックにス
イカを山積みして売っていたり、日本
の観光地でもよく見る朝市のような感
じのドブウ・アムロシ・アムロシ・アムロシ
ほしき・川魚等 本場に台所なだ
と美感です。

それから驚いたことには羊の皮を剥
いて道路に吊るしてあり、そして大も
皮を剥いて吊るしてあった。日本では
専門の人がいるけれども、ここでは料
理をする人たちは普通に皮を剥くよ
うだ。

少し話が変わりますが、ここでお札
の束を買った。一枚五〇〇圓の束・一
枚一〇〇圓の束・五〇〇圓の束・二〇〇圓
の束、いくつかは四十枚入っています。
合計すると私の頭では計算がわから
ないような感じがします。

何故 この札束を買ったのかと
言いつつ、これは人が死んだとき
に土葬しますが、その時、土葬の上
でこのお金を燃やして使います。その時
の煙の出方がよかったです。もう一つで
す。

お金には天地通用銀行の文字があ
ります。
それから中国からののお土産をのめ

この皆様がごも買ってきました。
幸いです。今日は、望年会があたります
ので、この時にもお祝いします。
それから全員でもお祝いも、家族
の方で希望の方は連絡をください。
数に限りがありますので、無くなり次
第にめります。

以下次号

11月21日(土)

「イェテ」

まずは足なすし！
お昼ごろから滑って
ナイターを軽くやって
帰ってくる予定です。

担当：神山
(271-7374)



望年(土)

11月28日(土)

「まぐろ家」

会費：3000円
PM6:30~

メカ：11/22(日)

担当：長島
(296-3078)

ゆきんこ初滑り

12月20日(日)

「小海リエクス」

初滑りは23日→20日
に変更になりました。
よろしくお願ひします。

担当：石上
(262-7340)

次回例会

12月5日(土)

アイセル21

PM6:30~

県

お正月
スキーツアー

12月29日(夜)

~1月2日(朝)

「北志賀」

担当：長島

(296-3078)

